
会議録 

 

会議の名称 平成３０年度 第６回本庁舎等整備推進委員会 

開催日時 平成３０年８月３１日（金）１１時１５分から 

      １１時５５分まで 

開催場所 庁議室 

出 席 者 岡田副区長、宮崎副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、

玉川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部

長、庁舎整備担当部長（施設営繕担当部長兼務）、区長室長、危機管理室長、

財務部長、生活文化部長、地域行政部長、スポーツ推進部長、環境政策部

長、経済産業部長、清掃・リサイクル部長、保健福祉部長、障害福祉担当

部長、梅ヶ丘拠点整備担当部長（保健福祉部長兼務）、高齢福祉部長、子ど

も・若者部長、保育担当部長、世田谷保健所長、都市整備政策部長、防災

街づくり担当部長、みどり３３政策担当部長、道路・交通政策部長、土木

部長、会計管理者、教育次長、教育政策部長、生涯学習部長、区議会事務

局長 

【事務局】 

庁舎整備担当課長、庁舎整備担当係長、庁舎整備担当 

議  題 （１）世田谷区本庁舎等整備基本設計（案）中間報告の主な内容について 

議事概要 

（議事の結果） 

・世田谷リング会議で西側敷地は緑化するとしていたが、ノバビル

用地は緑化せずに駐輪場にするのかという質問に対して、駐輪場と

しての活用を想定するが、周辺に植樹するなど緑化にも配慮してい

くと説明があった。 

・敷地中央の区道は道路交通法上の道路として残すのかという質問

に対して、広場に接する範囲は自転車歩行者専用道路を目指すと説

明があった。 

・敷地中央区道について、どのような利用が想定されるかという質

問に対して、日常的には広場との一体的な利用が考えられ、災害時

には緊急車両等の通行が想定されると説明があった。 

・区民会館利用者は西棟地下に来庁者用駐車場があると動線が遠い

という意見に対して、現在の計画では地下通路や世田谷リングで縦

と横の動線で行き来ができるようにしている。また、職員と来庁者

の駐車場は管理・運用上、明確にエリア分けをしたいと考えている

と説明があった。 

・想定を超える豪雨被害が全国であった。機械設備が地下に配置さ

れても問題がないのかという意見に対して、浸水防止対策に万全を

期すと説明があった。 

 

庶務を処理する課

（会議録作成所管） 
庁舎整備担当部 庁舎整備担当課 

 


